

## Rencontre avec Romain BILLE

*Arrière du SCG (interview Sylviane & Eddy du 23/10/2012)*



### Ton Cv ?

*né le 05/10/88 à Castres. Je mesure 1m74, pèse 80kg et j'exerce la profession de vendeur.*

### Ton parcours rugbystique ?

*J'ai commencé le rugby il y a seulement 4 ans à l'Aviron Castrais après 15 ans passé au Foot. Je suis ensuite parti au Co où j'ai évolué en reichel puis en espoir avant de signer cette saison au Sporting.*

### Tes passions ?

*Tous les sports en général m'intéressent et constituent l'essentiel de mes passions.*

### Ton meilleur souvenir ?

Sans hésitation, notre 1/2° finale victorieuse avec les reichels du Co face au Stade Toulousain des Bezy ou Lamerat. Et puis c'était sur la pelouse de Graulhet ...

### Le pire ?

La défaite en finale du championnat espoir l'an passé face à Biarritz avec le Co. J'ai pu me rendre compte à quel point une finale perdue pouvait vraiment être cruel ...

### Ton plus bel essai ?

A Aurillac il y a quelques saisons au terme d'une action de 80 mètres. Les conditions étaient difficiles avec une température proche de zéro, donc forcément un essai comme ça, on s'en rappelle !

### L'adversaire qui t'as le plus impressionné ?

Indiscutablement le Stade Toulousain de la génération cité plus haut. Nous les rencontrions souvent en junior ou en espoir et c'était vraiment très costaud.

### Ton plus gros défaut ?

Disons que mon tempérament sanguin et fougueux sur le terrain nuis sur une certaine maîtrise. Certainement le domaine ou j'ai le plus besoin de travailler.

### Ta plus grande qualité ?

Allez puisque vous insistez, je dirais mon jeu au pied et plus précisément les tirs au but (rire).

### Le club que tu rêverais de jouer un jour ?

J'ai toujours eu une attirance envers les équipes de l'hémisphère sud, les Crusaders par exemple.

### Un match qui t'as fait rêver ?

Comme beaucoup de Français, le France-N-Zélande de la Coupe du Monde

2007. Royal !

Une superstition ?

Aucune.

L'émission de télé que tu ne râtes jamais ?

Scène de ménage sur M6. Sympa et drôle qui se laisse facilement regarder.

Le dernier film que tu es allé voir ?

Le dernier tome de pirates des caraïbes.

Ton avis dessus ?

Déçu. Vraiment en deça des autres volets.

Un surnom ?

"Momo", par rapport au prénom de mon père (Maurice), ancien joueur de rugby du Co. En attendant peut être d'en avoir un nouveau à Graulhet !(rire).

Ton idole gosse ?

Pascal Olmeta l'ancien gardien but de l'Om. Pour son côté fantasque bien sûr et aussi parce qu'il occupait le même poste que moi lorsque j'évoluais au Foot. Sinon, j'aimais beaucoup Hernandez l'ancien ouvreur du Stade Français. La référence pour moi en matière de buteur.

Le joueur que tu aimerais affronter ?

L'ancien 1/2 de mêlée de Lyon dont j'ai oublié le nom ... et qu'on "s'asticoter" sans arrêt lorsque on s'affronte chez les jeunes. Ca serait sympa de se retrouver !

Le dernier Cd que tu as acheté ?

Celui d'Adèle l'interprète Anglaise. Un mélange de blues et soul agréable à écouter.

Un site web a nous conseiller ?

Le site du Scg bien sûr ! (rire) Sinon, je suis très souvent sur Eurosport.com histoire de m'informer sur toute l'actu sportive.

Un pays ou tu irais vivre ?

De part sa culture, son histoire et ses paysages l'Argentine.

Le plus chambreur de tes coéquipiers ?

J'ai pu m'apercevoir depuis mon arrivée que beaucoup pouvait tenir ce rôle ... Ceci dit, en cotoyant Benjamin Dumont depuis plusieurs saisons, je peux vous affirmer que c'est un sacré chambreur !

Le plus sérieux ?

Puisque il en faut un, je dirais Nicolas Brosse. Peut être dû a ses "hautes" études.(rire)

Le plus mauvais perdant ?

Moi même !

Ton camarade de chambre en déplacement ?

Ben Dumont. On était souvent ensemble au Co. Pas de raison que cela ne continue pas !